



夢・笑顔・感謝 あふれる縄瀬小

第48号

令和8年2月2日発

文責:校長

※ 縄瀬小にこの3つがあふれ、全ての人に幸せになってもらいたいという思いを込めています。

◎ 縄瀬小ホームページ [\[https://cms.miyazaki-c.ed.jp/1373/\]](https://cms.miyazaki-c.ed.jp/1373/) も、ぜひご覧ください。

★ 楽しい読み聞かせ！

1月28日(水)の昼の活動に、縄瀬保育園とおおむたこども園の先生方が来て、読み聞かせをしてくださいました。1~4年生は、「せつぶんだ、まめまきだ」「おおきなかぶ」、5・6年生は、「くろまるちゃん」「なかよし」等の絵本を読んでくださいました。また、29日(木)・30日(金)には、図書館サポーターの福田先生が、食育に関する本を読んでくださいました。本の題名は、ズバリ「給食番長」。大きな本で迫力満点でした。いつもそうですが、読み聞かせの時の子どもたちの食い入るように本を見つめる表情がいいですね。自分で読むのとはまた違った面白さを感じます。いつも読み聞かせをしていただき、ありがとうございます！



★ 新入学児童保護者説明会！

1月29日(木)の放課後、新入学児童保護者説明会がありました。来年度入学予定児童は、アジズ サニアさん、藏元美伶さん、段綾乃さんの3名ですが、保護者の方のご参加、ありがとうございました。校長あいさつの後、各担当の先生から入学にあたっての説明がありました。内容は主な行事予定、入学までの心得、縄瀬小学校生活のきまり、保健室からのお願い、特別支援教育について、PTA活動・会費について他、多岐にわたりました。3名とも現在縄瀬小にお兄ちゃん・お姉ちゃんがいますが、入学となると何かと心配なことや分からることがあることかと思います。今日の説明会はそれらが少し解決できて、安心して入学に向けて準備が進められることと思います。先生方も在校生も、3名の入学を心待ちにしています。

★ あいさつ運動2月(横谷地区)！

2月2日(月)は満月で7時ごろまでまるまるとした満月が見られ、ルナパワーをもらったような気分でした。しかし気温は氷点下！ そんな中、横谷地区の方が8名来てくださいり、あいさつ運動をしてくださいました。今



回初の試みとして、車での送迎の子どももいることから、校門付近と児童玄関前に半数ずつ立ってあいさつをしていただきました。インフルエンザ感染等により休んだ児童もいましたが、登校してきた子は元気にあいさつをしながら児童玄関へ入っていました。お忙しい中、ありがとうございました。

